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Взаимосвязь любовных установок и уровня удовлетворенности браком в 

супружеских отношениях : аннотация к дипломной работе / Кун Идань ; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 

организационной психологии; науч. рук. Ширко С.М. 

Объект исследования: удовлетворенность браком. 

Предмет исследования: взаимосвязь любовных установок и уровня 

удовлетворенности браком в супружеских отношениях. 

Цель исследования: выявить взаимосвязь любовных установок и уровня 

удовлетворенности браком в супружеских отношениях. 

Основные результаты. Установлены различия в любовных установках в 

супружеских отношениях китайских мужчин и женщин. Китайские мужчины в 

отличие от женщин предпочитают «эрос» в любви, что показывает, что 

китайские мужчины предпочитают сексуальное влечение и желание между 

парнерами. Китайские женщины в отличие от мужчин предпочитают стиль 

«мания» в любви, и женщины с большей вероятностью вкладывают больше 

эмоций в любовь и любовные отношения, и часто чувствуют себя неуверенно.  

Выявлены половые различия в уровне удовлетворенности браком мужчин 

и женщин в Китае. Поскольку финансовые затраты на брак относительно велики, 

удовлетворенность браком у китайских мужчин в основном сосредоточена на 

экономическом уровне, в то время как китайские женщины уделяют больше 

внимания общению в браке. Что касается взглядов на брак, то мужчины считают, 

что экономический уровень является основой для эмоциональной стабильности, 

счастья и гармонии в семье, в то время как женщины уделяют больше внимания 

эмоциональной ценности и эмоциональной выгоде в браке.  

Установлен характер взаимосвязи любовных установок и уровня 

удовлетворенности браком в супружеских отношениях. По результатам 

корреляционного анализа выявлена положительная связь между любовными 

установками и удовлетворенностью браком в показателях «эрос» и 

«экономический аспект», «людус» и «хороший характер», «мания» и «общение 

мужа и жены», «агапэ» и «общение мужа и жены» и отрицательная связь 

показателей «эрос» и «концепция жизни» и «людус» и «концепция жизни».  

С точки зрения взглядов на любовь мужчины считают любовь 

биологическим инстинктом, а женщины считают любовь духовной 

потребностью. В частности, китайские мужчины считают, что любовь – это 

инстинкт, пока два партнера вместе, они будут чувствовать себя очень 

счастливыми и радостными; в то время как китайские женщины считают, что 

любовь – это духовная потребность, которая требует, чтобы два партнера 

стремились, творили и всегда были рядом. В браке китайские женщины, как 
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правило, вносят больший вклад и больше терпят, и уделяют больше внимания 

качеству брака и семьи, в то время как китайские мужчины больше внимания 

уделяют качеству брака и содержанию семейной жизни. 

Ключевые слова: ЛЮБОВНЫЕ УСТАНОВКИ, 

УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ БРАКОМ, ВЗАИМОСВЯЗЬ, СУПРУЖЕСКИЕ 

ОТНОШЕНИЯ.  

 

The relationship between love attitudes and the level of marital satisfaction in 

marital relationships : annotation to the thesis / Kong Yidan ; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Social and Organizational Psychology; scientific 

adviser Shirko S.M. 

Object of research: marital satisfaction. 

Subject of research: the relationship between love attitudes and the level of 

marital satisfaction in marital relationships. 

Purpose of research: to identify the relationship between love attitudes and the 

level of marital satisfaction in marital relationships. 

The results. Differences in love attitudes in the marital relationships of Chinese 

men and women have been established. Chinese men, unlike women, prefer «eros» in 

love, which shows that Chinese men prefer sexual attraction and desire between 

partners. Chinese women, unlike men, prefer the «mania» style of love, and women 

are more likely to put more emotions into love and love relationships, and often feel 

insecure.  

Sex differences in the level of marital satisfaction between men and women in 

China have been found. Because the financial costs of marriage are relatively large, 

Chinese men's marital satisfaction mainly focuses on the economic level, while 

Chinese women pay more attention to communication in marriage. As for views on 

marriage, men believe that economic level is the basis for emotional stability, 

happiness and harmony in the family, while women place more emphasis on emotional 

value and emotional benefits in marriage.  

The nature of the relationship between love attitudes and the level of marital 

satisfaction in marital relationships have been established. According to the results of 

the correlation analysis, a positive relationship between love attitudes and satisfaction 

with marriage was revealed in the indicators «eros» and «economic aspect», «ludus» 

and «good character», «mania» and «communication between husband and wife», 

«agape» and «communication between husband and wife» and a negative relationship 

between the indicators «eros» and «the concept of life» and «ludus» and «the concept 

of life». 

In terms of views on love, men consider love to be a biological instinct, and 

women consider love to be a spiritual need. In particular, Chinese men believe that love 

is an instinct, as long as two partners are together, they will feel very happy and joyful; 
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while Chinese women believe that love is a spiritual need that requires two partners to 

strive, create and always be close. In marriage, Chinese women tend to contribute more 

and tolerate more, and pay more attention to the quality of marriage and family, while 

Chinese men pay more attention to the quality of marriage and the content of family 

life. 

Keywords: LOVE ATTITUDES, SATISFACTION WITH MARRIAGE, 

RELATIONSHIP, MARITAL RELATIONS. 
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